



Stadt Kamen

Der Bürgermeister

Fachbereich Jugend und Soziales

Beschlussvorlage

Vorlage

Nr. 220/1999

öffentlich

nichtöffentlich

TOP-Nr.	Beratungsfolge
	Jugendhilfeausschuss

Bezeichnung des TOP

Bürgeranregung der Jungen Union Kamen
Prüfung der Möglichkeiten zur Errichtung bzw. Aufstellung von legalen Sprühflächen in Methler und Heeren-Werve

Fachbereichsleiter/in	Dezernent	Bürgermeister	Datum

Beschlussvorschlag:

Die Bürgeranregung der Jungen Union Kamen der Prüfung der Möglichkeiten zur Errichtung bzw. Aufstellung von legalen Sprühflächen in den Stadtteilen Methler und Heeren-Werve wird zur Kenntnis genommen.

An der bisherigen Verfahrensweise, Graffitiflächen im Rahmen der Einrichtung von Jugendtreffs und speziellen Angeboten für Jugendliche einzurichten, wird festgehalten.

Sachverhalt und Begründung (einschl. finanzielle Möglichkeit der Verwirklichung):

Die Bürgeranregung der Jungen Union Kamen zielt darauf ab, die Verwaltung zu beauftragen, die Möglichkeiten zur Errichtung bzw. Aufstellung von legalen Sprühflächen in den Stadtteilen Methler und Heeren-Werve zu prüfen und bei Feststellung eines positiven Ergebnisses entsprechende Flächen zu errichten.

Hierbei wird an den Entwurf zur Neugestaltung der Spielflächen des Postparks angeknüpft, der dem Jugendhilfeausschuss und der Spielplatzkommission jeweils in deren letzten Sitzungen vorgestellt wurde und solche Flächen vorsieht. Die Bürgeranregung zielt darauf ab, entsprechende Angebote für Jugendliche nicht allein auf Kamen-Mitte zu beschränken, sondern entsprechende Flächen auch in Methler und Heeren-Werve einzurichten.

Hierzu muss festgestellt werden, dass derzeit legale Graffitiflächen nur in Südkamen - Jugendtreff hinter der Südschule - und Kamen-Mitte - Jugendtreff am Bolzplatz Töddinghauser Straße - zur Verfügung stehen.

Darüber hinaus hatte das Jugendkulturcafe im Rahmen des letztjährigen Sommerferienprogramms eine Grafittiaktion mit Jugendlichen in Kamen durchgeführt. Die im Rahmen dieses Angebots erstellten Grafittis schmücken seitdem die Räumlichkeiten des Jugendkulturcafes.

In der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 02.02.1999 wurden die Gestaltungsentwürfe für den Jugendtreff auf der Familienspielfläche an der Bergstraße in Heeren-Werve und die Errichtung einer Inlinerfläche auf der Familienspielfläche Wasserspielanlage Pastorenkamp in Methler vorgestellt. Die vorgestellten Entwürfe sehen vor, auf den Flächen Möglichkeiten für Sprayer vorzusehen.

In Absprache mit Jugendlichen aus Kamen-Methler sind auf der Familienspielfläche Mühlenstraße – Dorfplatz Westick ebenfalls Grafittiflächen vorgesehen.

Hierdurch wird deutlich, dass das Jugendamt solche Flächen bisher schon bereitgestellt hat.